

Erfolgsgeschichten

#schaffenwir



© privat

Unternehmen aufbauen

## Kreativität auf andere übertragen

Astrid Rogel, [brautstylist.at](http://brautstylist.at)

Die Visagistin Astrid Rogel und das Team von „brautstylist.at“ machen den schönsten Tag im Leben noch ein bisschen schöner. Schminken ist schon seit jeher eine Leidenschaft von mir. Meine ersten Make-up-Versuche habe ich mit zwölf Jahren gestartet: Blauer Lidschatten und blaue Wimperntusche zu blauen Augen – ich musste noch einiges lernen. Mit 16 wusste ich, dass ich eine Visagisten-Ausbildung machen möchte. Es sind dann aber doch noch ein paar Jahre vergangen, bis ich meinen Traum Wirklichkeit werden ließ. 2014 habe ich meine Ausbildung bei Karina Kirecci absolviert und seit diesem Zeitpunkt nie wieder aufgehört zu schminken. Ich nutze jede freie Minute, um meiner Leidenschaft nachzugehen und um mich weiterzubilden. 2017 wagte ich den Schritt und haben mein Kleingewerbe angemeldet. Die Tätigkeit als Visagistin führe ich nebenberuflich aus, ist aber der Teil von mir, bei dem ich mich verwirklichen kann und meine Kreativität auf andere übertragen darf.

"Als Visagistin übermale ich nicht Persönlichkeiten, sondern unterstreiche lediglich die natürliche Schönheit eines jedes Menschen. Oft ist es ein Farbton oder ein Pinselstrich, der ganz neue Seiten entdecken lässt."

Im Jahr 2018 ergriffen meine Visagisten-Kollegin Daniela Seiner und ich die Initiative und beschlossen - zusätzlich zu unseren eigenen Projekten – zusammenzuarbeiten. Unter dem Namen „brautstylist.at“ macht mittlerweile ein Team aus vier Stylistinnen den schönsten Tag im Leben noch ein bisschen schöner. Das besondere an unserer Zusammenarbeit ist, dass wir nicht neidisch auf den Erfolg der anderen sind. Wir unterstützen uns gegenseitig und freuen uns, wenn es für den anderen gut läuft. Wir sind Freunde und nicht nur Arbeitskollegen – das macht uns zu starken Unternehmerinnen. [www.brautstylist.at](http://www.brautstylist.at) Fotocredit: Christina Supanz  
Online seit 20.11.2019 (Aktualisiert: 27.06.2022)